# MAIOR ...AL MES

Descubrir la belleza, servir al mundo



Marzo 2015, N° 29

# ¡Qué ganancia y qué pérdida!

«Cada edad de la vida, cada situación exige que se la abandone y rebase. Y, sin embargo, cada situación representa para nosotros un regalo que no vuelve jamás, algo que refleja lo absoluto de la duración eterna. La madurez del varón jamás podrá sustituir ni siquiera contener aquella visión del mundo que se abrió a la fresca mirada del niño: el mundo entonces esencialmente nuevo, inocente, paradisíaco, estaba lleno de prodigios sobrenaturales y naturales, todo resultaba posible, todo se encontraba cerca de Dios. La nostalgia de la niñez irrecuperable no es mero romanticismo, sino que, como muestran Péguy y

Bernanos, puede estar también profundamente fundada en el cristianismo. El milagro cristiano consiste, en efecto, en la recuperación de la duración temporal plena. El ingreso en la Iglesia por la puerta del bautismo es un entrar de nuevo en el Paraíso; éste sólo es accesible a los niños, por el "caminito" que nos permite "remontar" de nuevo la pendiente del tiempo perdido. Pero el hombre no es meramente niño. Viene luego la juventud con sus entusiasmos, sus miedos y sus desamparos, con la primera experiencia del abismo humano, con el patético instante en que se percibe y se comprende la vocación, instante en el que el

hombre, al parecer demasiado joven todavía para ello, hace su elección de vida, elige profesión y estado en un instante que jamás retorna: ¡Qué ganancia y qué pérdida! El elegir presupone libertad, pero también confianza, esperanza, entrega. Creer, esperar y amar son algo humano; y humano es asimismo darse plenamente en la madurez, sacrificarse por una tarea, encontrar el todo en la parte. Humanos son la alegría y el riesgo de la responsabilidad; e incluso son humanos los amargos consuelos del fracaso, que demuestran al hombre que él no está al margen, sino que sigue siendo hombre con sus hermanos».

HANS URS VON BALTHASAR, Verbum Caro, Encuentro 2001, pp.80-81

#### Próxima Actividad:

X Encuentro Fe Cristiana y Servicio al mundo

### DEJÁNDOLO TODO, LE SIGUIERON

La enseñanza de Hans Urs von Balthasar sobre la vida consagrada y la vida cristiana



Sábado 14 de Marzo Marqués de Urquijo, 18 Madrid

#### • I EFCSM

H. U. von Balthasar, en el centenario de su nacimiento



#### • II EFCSM

H. U. von Balthasar y Adrienne von Spyer. Una misión en común

# • III EFCSM

Esperanza en la misión cristiana

# • IV EFCSM

Estado de vida del cristiano

# V EFCSM

El cristiano y la angustia

#### VI EFCSM

Si no os hacéis como este niño.

## VII EFCSM

Primera mirada a Adrienne von Spyer. Una figura profética de la Iglesia

# VIII EFCSM

Sólo el amor es digno de fe

#### IX EFCSM

El complejo antirromano

















# Tablón de noticias:

## Acto cultural



Nuestro pueblo, de Thornton Wilder.

# Sábado 14 de Marzo

Marqués de Urquijo, 18

Representación teatral a cargo de La Pequeña Compañía

19:30h (Entrada libre hasta completar aforo)

# Fila 0



Aunque no puedas acudir al Encuentro, nos puedes ayudar a organizarlo aportando tu donativo de Fila 0.